

parole. L'orateur commence par féliciter celui qui allait donner un grand exemple au monde en entrant dans le Tiers-Ordre de Saint-François qui désormais comptera parmi ses membres l'un des Prélats les plus illustres de l'Eglise. Il le loue d'ajouter son nom au catalogue presque interminable d'Evêques, d'Archevêques, de Princes, de Cardinaux, de Rois, d'Empereurs, et même de souverains Pontifes qui se glorifient de porter, sous la pourpre, les glorieuses livrées du pauvre d'Assise.

Après la profession et le chant solennel du *Te Deum* les Religieux et les Prêtres séculiers s'approchèrent du Nonce pour le féliciter et baiser son anneau.

Plaize à Dieu, ajouterons-nous avec *El Siglo Futuro*, plaize à Dieu que cet exemple donne aux fidèles un vif désir d'entrer dans le Tiers-Ordre si propre à la réforme des mœurs, et à la sanctification des âmes.

NOUVELLES FRATERNITÉS DU TIERS-ORDRE A MONTRÉAL.

— Les deux anciennes Fraternités du Tiers-Ordre à Montréal ayant fixé leur siège dans la nouvelle église des Pères Franciscains, deux nouvelles Fraternités ont été fondées à l'église Notre-Dame-des-Anges sous la direction des prêtres de St-Sulpice.

Le 14 octobre dernier, le R. P. Gardien des Franciscains érigeait canoniquement la Fraternité des Frères ; et le 21, le R. Père Fulcran, au nom du R. P. Gardien, empêché, érigeait la Fraternité des Sœurs. Les deux Fraternités sont sous le vocable de Notre-Dame-des-Anges.

Les Tertiaires de Montréal ont toute liberté de choisir celui des deux sièges qui leur conviendra le mieux ; six mois leur sont donnés pour faire leur choix. Les nouveaux postulants, aussi bien que les anciens Tertiaires sont libres de choisir, à quelle que paroisse de la ville ou de la banlieue qu'ils appartiennent.

Les réunions chez les Pères Franciscains se font le premier dimanche du mois pour les Frères et le dernier pour les Sœurs ; à Notre-Dame-des-Anges, le deuxième dimanche pour les Frères et le troisième pour les Sœurs.

Le Directeur actuel à Notre-Dame-des-Anges est le Révérend M. Luche, S. S.

Chez les Pères Franciscains, il y a une instruction en anglais à chaque réunion pour les Tertiaires de langue anglaise, et